



2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomos



# GranadaDigital

Miércoles, 01 julio de 2009, 12:18

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |



**Granada**  
SEGÚN UN ESTUDIO DE LA UGR

## El nivel de contaminación del puerto de Motril está por debajo de la media

martes, 30/06/2009 18:06

EFE

Imprimir Enviar

Un estudio medioambiental de la Universidad de Granada desvela que Motril tiene un puerto limpio y con unos niveles de contaminación atmosférica "asumibles" y "muy por debajo" de la media de cualquier puerto de España, según ha explicado hoy uno de sus redactores, Alberto Fernández.

Acompañado por el presidente de la Autoridad Portuaria de Motril, Ángel Díaz Sol, Fernández ha resaltado que el puerto de Motril tiene unos niveles "asumibles" y que "no son preocupantes" para la población de la zona

La presencia de partículas en suspensión en la zona portuaria se debe principalmente a la arena, que supone en algunos casos más del cincuenta por ciento de las partículas presentes en el aire.

En menor proporción tienen influencia las operaciones de movimiento de tierras que tienen lugar en zonas cercanas -obras desarrolladas por la propia Autoridad Portuaria y también obras ajenas a ésta-, y las operaciones de movimiento y almacenamiento de graneles sólidos que se desarrollan en el puerto.

Los análisis realizados sobre los graneles sólidos permitirán implantar nuevas medidas correctoras para reducir la contaminación generada por la actividad portuaria.

El puerto de Motril efectúa controles de la calidad de aire desde 1997 y, desde entonces, se han acometido diferentes medidas correctoras que aminoran de forma significativa la polución.

La intensificación de estas medidas correctoras durante el último año han permitido incrementar considerablemente los niveles de calidad ambiental detectados respecto años anteriores.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

